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きれいな羽田海岸
を守ろうと、６月29
日（日）午前８時から、
国東町商工会富来支
部の皆さんをはじめ、
柳、浦手区、同区の老
人クラブ、富来ような
れ会、富来中学校の
全校生徒約100人が
参加して、約２時間かけて草刈りや空き缶等のご
み収集を行いました。
また、来浦中学校の全校生徒20人と職員10人

で、夏休みを前に７月18日（金）、来浦海岸の清掃
作業を行い、ゴミや空き缶、ペットボトル等を収集
しました。

国 東 町

国 東 高 校 文 化 祭

武蔵町子ども会育成会連絡協議会軽スポーツ大会武蔵町子ども会育成会連絡協議会軽スポーツ大会
　６月21日（土）、武蔵中学校体育館で武蔵町子ども会育成会連絡協議
会軽スポーツ大会が開催されました。これまでドッジボールを行ってい
ましたが、今年は、ドッジビーでの開催となりました。
　ドッジビーは、ドッジボールのボールに替え、ウレタン性の柔らかい
フライングディスクを使用する競技で、参加した子どもたちは、初めて
のドッジビーを楽しみました。
　なお、結果は次のとおりです。
高学年の部

低学年の部

　７月17日（木）に行われた国東高校文化祭で、同校の家庭ク
ラブ員が国東で採れた食材を使ったオリジナル弁当「地産地消
国東ゆめ弁当」を調理・販売しました。
　この国東ゆめ弁当は、高校生が地域の人たちと地元で採れた
食材を使って「オリジナル弁当」を作ることで交流を深め、地
産・地消の推進、食文化の伝承を図ろうと、市食生活改善推進協
議会の会員や市職員と共同で、今回初めての取り組みです。
　国東特産の太刀魚・わかめ、国東高校産ハウスみかんや郷土
料理の「おらんだ」など入った弁当は、１個400円で販売され、
たいへん好評でした。

武 蔵 町

▲高学年優勝の小城・向陽台・南糸原・
　内田・上糸原・今市合同チームＡ

▲低学年の部の志和利・上糸原・成吉・
　今市合同チーム

▲韓国でのマナーや食文化についての中学生の質問に答える
　（写真奥右から）チョイさん、コンさん、ジョさん

▲試食する野田市長と家庭クラブ員

「国東ゆめ弁当」は、
全校生徒から募集
して名前が付けられ
ました

▲不法投棄物を撤去する青年部の皆さん▲来浦中学校の皆さん
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　８月の韓国交流事業を前に、７月17日
（木）安岐中学校の２年生92人が、立命館
アジア太平洋大学（ＡＰＵ）の留学生を招い
て、韓国の文化・マナーなどについて研修し
ました。講師を務めたのは、ＡＰＵの留学生
ジョ　エリョンさん、チョイ　ジェ　シク
さん（いずれも３年）、コン　ジヨンさん（２
年）。各クラスで韓国語講座の後、体育館で
３人から韓国の文化やマナーについての説
明を受けました。

　来年４月から統合予定の国東小学校と上国崎小
学校の児童が、ゲームや歌で交流を深めました。
　７月９日（水）午前８時30分から国東小体育館
で開催された「ふれあい体育集会」には、国東小
の児童278人と上国崎小から児童７人、教員５人
が参加。上国崎小の7人が一人ずつ自己紹介した
後、国東小児童会長の小松優也さん（６年）が「国
東小学校は、仲間を大事にする学校です。お互い
仲間として仲良くしていきましょう。」と歓迎の
あいさつ。仲間作りゲームを楽しんだあと、全員
で「世界に一つだけの花」を元気に大きな声で合
唱しました。
　今後は、水泳記録会、遠足などで交流をはかる
予定です。

安 岐 町

羽田・来浦海岸美化活動を実施羽田・来浦海岸美化活動を実施
国 東 町

　（社）大分県建設業協会の国東支部青年部（山
口正廣会長・31名）の皆さんが、６月26日（木）
に不法投棄物の撤去作業にボランティアの汗を
流しました。
　午前９時から大分県国東総合庁舎玄関前で行
われた出発式で、山口部長が「少しでも国東市が
美しくなるよう、今日一日頑張ってください。」
とあいさつ。
　この後、参加
した16人の青
年部の皆さん
は、国東町来浦
の不法投棄され
ている場所へ移
動。２ヵ所に分
かれて作業を行
い、約２時間で
770kgのごみを
撤去しました。

建設業協会青年部
不法投棄物を撤去
建設業協会青年部
不法投棄物を撤去

国 東 町

優　勝　小城・向陽台・南糸原・内田・上糸原・今市合同チームＡ

準優勝　池ノ内チーム

第３位　今市・三井寺・成吉・志和利合同チーム

優　勝　志和利・上糸原・成吉・今市合同チーム

準優勝　向陽台・南糸原・上糸原・小城・内田合同チームＡ

▲

▲作業終了後、商工会の皆さんが、
「犬のフンを捨てないで」と手作り
看板を地区内に設置し、犬の飼い
主に注意を呼びかけました。
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